

## 令和元年度定期総会開催

5月28日(火)、福田小学校体育館において、令和元年度福田小学校区まちづくり協議会定期総会が、48名(うち委任による者14名)の協議会委員の出席を得て開催されました。

総会では、「平成30年度の事業報告及び決算について」「委員の選任」「役員の改選」「令和元年度事業計画及び予算について」の4件について審議がなされ、全て原案のとおり承認されました。

今年度は初めての役員改選ということで、引き続き役員一同力を合わせて頑張っていきたいと思いますので皆様のご協力のほどよろしくお願ひいたします。

また、36名の理事(役員)の方の一覧は下記のとおりです。



| 役職       | 氏名                 | 地区    | 役職  | 氏名     | 地区     |
|----------|--------------------|-------|-----|--------|--------|
| 会長       | 伊能孝明               | 福田    | 副会長 | (根本金松) | 本矢作    |
| 副会長      | 鶴田健                | 伊地山   |     | 天田好男   | 本矢作新田  |
|          | 根本金松               | 本矢作   |     | 伊能忠    | 福田     |
|          | 田谷志郎               | 九美上第4 |     | 高橋龍夫   | 福田中央   |
|          | 根本幹雄               | 伊地山   |     | 平山和則   | 北ノ台    |
| 事務局長     | 石井秀樹               | 台深    | 理事  | 大石浩史   | ニュー北の台 |
|          | 齊藤一夫               | 本矢作   |     | (石井秀樹) | 台深     |
|          | 伊能優                | 福田    |     | (根本幹雄) | 伊地山    |
|          | 佐藤三郎               | 福田中央  |     | 渡邊弘一   | 伊地山新田  |
|          | 加藤章                | 北ノ台   |     | 太田隆雄   | 九美上第4  |
| 監査       | 飯田政義               | 本矢作   |     | 香取孝禎   | 伊地山    |
|          | 川嶋健一               | 本矢作新田 |     | 飯嶋栄貴   | 福田     |
| 交流福祉部会長  | 飯嶋明                | 福田    |     | 高橋義光   | 北ノ台    |
| 交流福祉副部会長 | 長谷川謹二              | 福田    |     | 伊能将人   | 福田     |
| 生活環境部会長  | 椎名久子               | 福田    |     | 八木和男   | 本矢作    |
| 生活環境副部会長 | 伊藤利之               | 台深    |     | 椎名功    | 福田     |
| 理事       | 椎名美文               | 福田    |     | 伊東幸男   | 伊地山新田  |
|          | 鶴田八栄子              | 伊地山   |     | 伊能良江   | 台深     |
|          | 土屋弘之               | 本矢作   |     | 伊東豊子   | 伊地山新田  |
|          | (敬称略・太字は新任・( )は重複) |       |     | 鶴田光市郎  | 伊地山    |

(敬称略・太字は新任・( )は重複)

## 福田小学校区まちづくり協議会だより

### 料理教室を開催しました！

8月2日、第2回の料理教室を開催しました。

参加者23名、内容は昨年大好評でした「焼肉のタレ」と千葉県の郷土料理でもある「太巻き寿司作り(バラの花)」を作りました。

太巻き寿司を作るのは、初めてでしたが、きれいに出来上りました。

親子やお孫さんとでも楽しく作ることが出来るかも？

次回の料理教室も皆さんお気軽に参加してください。



#### 「お料理教室に参加して」(女性)

初めて地域の方々との交流、お料理教室に参加させていただき、感謝申し上げます。

郷土料理のバラの花寿司や、手軽に作れる焼肉のタレ、習わなければ買っておりましたが、難しくないことを学び、自宅でもチャレンジしてみようと思いました。皆さんとも楽しく、美味しいお料理を作れ、またこの様な機会がありましたら参加させてください。



# ひろえは町が好きになる 心地よい世の中へ

## — 小学校生徒とのゴミ拾い・各地区道刈りを終えて… —

ごみ拾い・草刈りを行っていただき、猛暑のなかでの作業大変お疲れさまでした。

今後も活動していきますので、皆様のご協力よろしくお願いします。



### ●小学校生徒とのゴミ拾い●

参加者からの感想が届いています！

#### 福田小学校児童からも！

- クリーン作戦を行い、福田小周辺のゴミを友達と協力して拾いました。自分たちの地区がきれいになるのは良いことですが、ほとんどが車からのポイ捨てだったので、お手本となる大人が増えてほしいと思いました。(6年生)
- わたしはクリーン作戦に参加してカンやペットボトルなどのポイ捨てしてあるゴミがたくさんあることにおどろきました。少ししまんしてゴミ箱へすれば、もっときれいな町になるのに。みんなが、意識してきれいな町をつくりたいです。(6年生)

#### クリーン作戦に参加して

「空き缶見つけたよ！」と、夢中になってごみを拾う子供たち。福田小学校は閉校になりますが、この経験を生かし「ふるさと福田」の美しい環境を守るために、自分たちにできること何かを考え行動できることを願っています。

(福田小学校校長 菅澤 成公氏)



#### 駐在さんから一言…

引き続き暑い夏が続いています。

7月は、福田小学校の生徒が参加した町内清掃や防犯パトロールによるパトロールなど、地域が一体となった活動が実施されました。

しかしながら、香取警察署管内では依然として「電話de詐欺」の犯人からの電話がかかってきており、夜間民家に侵入して金品を盗む忍び込み事件や車の中の貴重品を盗む車上狙い事件が発生しています。忍び込みや車上狙いは、無施錠による被害が少なくありません。福田小学校では、今後そのような犯罪を発生させないために、

- ・家も車もきちんと施錠し、車内には貴重品を置いたままにしない！
- ・不審者、不審車両をみたらすぐ110番！

を心がけましょう。

今後とも自らを守る防犯行動にご協力をよろしくお願いします。

(九美上駐在 須藤 真宏氏)

### ●地区道刈り●



作業前  
草が伸び放題…



作業後  
こんなにきれいになりました！

新規  
事業

## 「芸術鑑賞会」 開催のお知らせ

今年度から新たに新規事業として、「芸術鑑賞会」を開催することになりました！

内容は、人形劇ひとみ座による人形劇「岸辺のヤービ」です。

小学校閉校前最後の連携事業となります！

この機会に皆さんぜひご参加ください！

〔※具体的な詳細については、  
後日回覧予定のチラシを  
ご覧ください。〕

日時：11月30日(土)  
13時30分から  
※マラソン大会終了後

場所：福田小学校

